

creciente demanda de soluciones sostenibles para industrias como la automotriz, alimentos y bebidas o bienes de consumo en el mundo.

NUEVOS

FICHAJES

DRIVIN

Cristóbal López fue designado como el nuevo *country manager* para Chile y Argentina, desde donde se encargará de la expansión regional de la empresa.

Es ingeniero comercial y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Anteriormente, desempeñó roles estratégicos en Mercado Libre y Cencosud S.A., donde implementó estrategias de crecimiento y optimización del servicio, logrando significativos aumentos en ventas y eficiencia. Su experiencia incluye el desarrollo de estrategias digitales, la gestión de equipos y la ejecución de proyectos a gran escala.



IQUIQUE TERMINAL INTERNACIONAL (ITI)

Rodrigo Pommiez es el nuevo gerente general del puerto controlado por SAAM Terminals. El ingeniero comercial de la Universidad del Bío Bío y MBA Advance de la Universidad Adolfo Ibáñez ha desempeñado diversos roles en cargos directivos en la industria portuaria, tanto en Chile como en el extranjero. Dentro de la misma compañía, ha trabajado en Puerto Buenavista (Colombia) y Puerto Caldera (Costa Rica). En su nuevo cargo, tiene la misión de liderar un terminal multipropósito, que manipula contenedores, carga fraccionada y carga de proyecto, en una ubicación estratégica y con conexión directa con la Macro Región Andina (Bolivia, Brasil, Paraguay y el norte de Argentina).



FASHION'S PARK

Francisco Apablaza asumió como gerente de Logística. El ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y máster en Gestión de Proyectos de la Universidad Europea de Madrid cuenta con amplia experiencia en gestión de operaciones y proyectos logísticos en empresas de *retail*. Su principal desafío será liderar los centros de distribución y los proyectos que le permitirán a la compañía potenciar el servicio al cliente y destacar entre las empresas de la industria del vestuario.



PIONEROS

Peer Witten y su contribución a la logística moderna

Al académico y doctor Peer Witten se le reconoce su contribución en numerosos hitos alcanzados por la logística.

Nació en 1945, en Bremen, Alemania, y tiene un doctorado en Economía. En 1976 se incorporó a Otto Versand, uno de los mayores grupos de venta por correspondencia del mundo. En 1984 fue nombrado miembro del Consejo de Administración y se hizo cargo de la logística corporativa del grupo.

Desde 1990, ha ocupado diversos cargos en la Asociación Alemana de Logística (BVL) y fue su presidente entre 1999 y 2007, impulsando la profesionalización de la logística como función de gestión.

Witten ha establecido estándares logísticos para el comercio electrónico desde que convirtió a Hermès en una organización de distribución de paquetes y de servicios de éxito. Amplió una red de 14.000 puntos de venta e introdujo varias innovaciones, como la reducción de los tiempos de entrega a menos de 24 horas; las plataformas virtuales de información y servicios; las normas y sistemas de gestión medioambiental en el almacenamiento, y nuevos modelos de precios (volumen en lugar de peso).

También es considerado pionero en el ámbito de la sostenibilidad, por ser de los primeros en incorporarla como objetivo corporativo en el rubro logístico.